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LA PEUR – 11 juin 2003. 
 

La peur est en toi comme en tout être humain. Domine tes peurs. Domine tes 
passions car passion et peur sont liées. La passion amène la peur. Peur de perdre 
quelque chose, quelqu’un. Peur de ne pas avoir assez. Passion d’argent  =  peur d’en 

manquer. 
La peur est la continuité de la vie. Peur de mourir. La peur nourrit le sentiment 
de honte. Par peur d’avoir peur (de tout, de rien) on a honte. La honte est une 

fausse conception de l’homme. Si tu as honte, tu n’agis pas. N’aie pas peur d’avoir 
honte, surtout si c’est pour le bien d’autrui et dans « l’esprit de service aux 
autres ». Une peur se cultive et s’entretient, comme une plante, mais elle 

s’arrache aisément. Il suffit de le vouloir. Alors accepte d’arracher toutes tes 
peurs en toi.. 
Avance dans tes pensées, avance dans ta vie. Soit encore plus, maître et 

souverain de tes actions et de tes pensées. 
Oriente tes choix, non vers la difficulté mais vers la vérité. Ce que tu 
entreprends, tu le réussis. Sois pour toi-même la force et le travail… 

 
Ainsi si tu consommes ta peur, tu produis un excédent de bien-être en toi. Tu 

solutionnes toi-même tes problèmes puisque ceux-ci n’existent plus. Tu regardes 
devant toi fièrement car tu ne crains plus tes côtés ni tes arrières. Achemine les 
pensées divines en toi. Tu crées, tu es un créateur alors ? Crée de la joie, crée 

de l’amour pour toi même, devant toi. 
La peur n’évite pas le danger, mais le danger n’existe que pour celui qui en a 
besoin. Tes protections sont suffisantes comme tu l’as constaté. Divinise 

toujours plus ce que tu fais. Dans l’action ou dans la réflexion, instruis tes 
différents corps (subtil, éthérique, humain) de tes intentions, parle leur. Ils 
t’écoutent et t’obéissent si vos désirs concordent. Car, ce que tu veux, tes corps 

le désirent aussi. Alors, synchronise vos actions. Tu as besoin de communiquer 
plus souvent pour te réaliser. 
 

Qu’est-ce qui fait la peur en vous ? 
 Vous sur les autres, le besoin de dominer. Et les autres sur vous, « Vont-ils vous 

obéir ? vont-ils vous suivre ? »  Alors tout le monde a peur. Mais la peur génère 
le mal. Peur de mal faire amène  le mal de faire la peur. As-tu compris ? Non ! 
Si tu as peur de faire mal, tu vas te bloquer ou développer en toi des sommes 

d’astuces pour bien faire ou développer un mal (des maux) plus important pour 
faire plus peur. Que d’énergies gaspillées inutilement. 
Reconnecte-toi toujours plus à la source divine. De là te viendra l’abondance 

d’information et d’énergie pour réaliser tes devenir qui sont actuellement un peu 
obscurs. 
Appelle l’essence Divine et l’Amour en toi. Ceux-ci mettent en place un 

programme particulier de nettoyage et de purification pour toi. Il faut que tu 
t’obliges à travailler ce côté obscur qui subsiste en toi. Sois le conquérant de tes 
actions. Active tes forces qui sont présentes en toi. Génère et régénère cette 
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fontaine de jouvence qui obscurcit tes pensées. Ce que tu fais, tu le fais bien, 
mais parfois tu te heurtes à quelques plans qui sont mis en place sur terre. 
Accepte et travaille toujours plus pour toi-même et par toi-même. Tout est  mis 

en place pour t’aider. 
Sois le maître de tes passions et de tes peurs. Dilue-les dans l’amour de toi, 
raisonne ta force et tes envies. Assume toi et fuis encore plus l’obscur. Illumine 

toi et illumine tes pensées. Crois-moi, c’est important que tu le fasses. 
 
Merci de ce beau message Ramtha. 

 

Quelles sont vos peurs, quels sont vos blocages aujourd’hui ? 
 
Chacun se regarde, puis regarde l’autre. Si je bouge, il bouge, mais je vais 
attendre qu’il bouge pour réagir. Et que se passe-t-il ? RIEN ! 

Vous êtes bloqués physiquement et psychologiquement. On vous conditionne à 
avoir peur et à ne pas être ridicule. Pourtant pour être soi il faut être original. 
Et votre diversité est ce qui fait le folklore ou la richesse d’un peuple, ses 

différents courants et ses différentes sources de pensées. 
Regardez : si vous allez d’un côté de votre pays, puis de l’autre et que toutes les 

maisons sont identiques, tous les territoires se ressemblent. Est-ce cela la 
richesse ? Certes, votre société vous matrice et vous met dans un moule. Mais 
est-ce une raison pour accepter individuellement cette situation. Ecoutez votre 

voisin, mais dites-lui : « c’est ton mode de penser ou ce sont tes idées, et tout le 
monde ne pense pas comme toi ». Car ce qu’il pense, voyez-vous c’est ce qu’on lui 
inculque de penser et votre voisin a besoin de l’assentiment des autres pour être 

dans la bonne croyance (ou religion), mais si vous ne pensez pas comme lui, alors il 
réfléchit : mais si j’avais tort ? mais si ce n’était pas vrai ? …  
Je ne peux pas vous dire EVEILLEZ-VOUS – REVEILLEZ-VOUS ? car les 

soporifiques de vos sociétés sont toujours plus forts. Il faut le déclic individuel : 
qui suis-je ? que fais-je sur terre ? Ce genre de pensées, chacun les a, mais pour 
ne pas finir en asile psychiatrique vous étouffez ces pensées en vous, car la 

simple pensée qui suis-je ? vous amène très loin dans votre réflexion intérieure. 
Qui suis-je ? puis, ou est Dieu ? puis, que fait Dieu dans tout ça ?et moi qu’est-ce 

que je fais alors ? etc… 
La réflexion tue l’action, mais un peu de bon sens ramène à la raison. 
Actuellement votre corps ne réfléchit plus, votre cerveau demande de l’évasion 

virtuelle et l’oubli. 
Pensez que votre corps physique c’est 5 à 10 % de vos actions et que votre 
psychique représente les 150 % restants (je sais, ça ne fait pas le compte mais le 

psychique est le levier initial de votre action) que de choses merveilleuses vous 
pouvez faire ! 
Au lieu de cela vous enterrez votre joyau. Comment expliqueriez-vous à votre 

garagiste que vous avez une merveilleuse voiture mais vous préférez rouler en 
1ère ou en marche arrière ? 
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Si je suis votre chef  et qu’aujourd’hui je décrète que vous ne travaillez pas 
assez et pas assez longtemps, et que vous gagniez encore trop, et que vous avez 
trop de fêtes saintes à glander. Qu‘allez-vous faire ? hein ! 

 Et bien utilisez la puissance de vos muscles pour obéir, ou demandez à votre 
cerveau de vous trouver la solution miracle (la vôtre). 
Parlez-vous à votre cerveau ? non. Vous dites à votre miroir : j’en ai marre, à 

votre partenaire : la vie me fatigue ! mais demandez-vous à votre cerveau de 
vous trouver des conditions de vie idéale ? non ? car vous ne savez pas que vous 
pouvez le faire. Vous avez oublié et on vous y aide. Mais aujourd’hui, devant la 

situation de vos sociétés modernes, redécouvrez la puissance de votre cerveau. 
Sachez que la terre n’est pas que polluée, l’eau n’est pas qu’impure, l’air n’est pas 
que viciée et la société n’est pas que pourrie. Il existe une infinité de choses 

merveilleuses ici bas et autour de vous tous, mais ce n’est pas devant une télé 
que vous allez les trouver ni en s’abrutissant pendant des heures au travail. 

Comment ! vous n’avez pas le choix ? Est-ce vrai ? Qui vous l’a dit et qu’en pense 
votre cerveau ? 
Prenez le temps de l’écouter. Alors voici une astuce : éteignez votre télé une 

demi heure, coupez votre portable, coupez la sonnette, fermez votre chambre et 
allongez-vous. Relaxe, tranquille. Faites-le tous les jours et attendez. Vous serez 
très surpris des résultats. Et attention, je vous offre ce remède pour la modique 

somme de zéro € à l’essai pendant dix jours. 
Bon courage et réfléchissez : la puissance de votre psychique. 
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